

Más oro para Cuba en torneo caribeño de tenis de mesa



Daniela Fonseca/PL

La Habana, 24 mar (JIT).- Las coronas individuales conquistadas por Andy Pereira y Daniela Fonseca aumentaron el botín cubano en el Campeonato del Caribe de Tenis de Mesa de Georgetown 2023, con sede en Guyana.

Andy ha impresionado en su regreso, luego de dos años sin competir junto a sus compañeros. Dio un avance de su buena forma cuando aportó al triunfo en el doble masculino y lo confirmó acaparando el cetro con triunfo por 4-0 en la final frente al puertorriqueño Daniel González.

Hasta esa instancia llegó dejando en el camino del cuadro principal al dominicano Glen Carrasco, al barbadense Tyrese Knight y al también boricua Oscar Birriel, en todos los casos sin demasiada resistencia, pues solo el segundo de ellos logró arrancarle un set.

El resto de los cubanos enrolados en el cuadro principal no logró pasar de la ronda de cuartos de final: Liván Martínez cedió ante Birriel (3-4), Jorge Moisés Campos ante González (3-4) y Adrián Pérez ante el puertorriqueño Ángel Naranjo (0-4).

La olímpica Fonseca, quien también venía de ganar en el evento de dobles junto a Idalis Lovet, doblegó a la dominicana Shary Muñoz con contundente 4-0 sets en la pugna por el cetro individual.

La principal figura de la Isla comenzó con victoria de 4-0 sobre la trinitaria Chloe Fraser y en cuartos de final superó por idéntico marcador a la dominicana Yasiris Ortiz. En el cruce semifinal con la puertorriqueña Brianna Burgos necesitó seis mangas para salir airosa.

Los pronósticos apuntaban a un posible duelo decisivo entre Daniela y Melanie Díaz, pero la primera raqueta de las boricuas quedó en bronce después de ceder 2-4 en semifinales ante Shary.

La quisqueyana fue victimaria de la cubana Lovet en cuartos de final con ajustado marcador de 4-3, en tanto Lizardo Rodríguez cayó en octavos de final ante la también dominicana Esmerlyn Castro (3-4).

La fase de grupos para el evento de equipos se inicia este jueves con Cuba como rival de Surinam y Guyana en el segmento masculino, mientras que las muchachas tendrán como rivales a las representaciones de República Dominicana y Trinidad y Tobago.

Esta justa cerrará el calendario del torneo y definirá las plazas caribeñas para los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/317580-mas-oro-para-cuba-en-torneo-caribeno-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba